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ORINEWS.id  –  Selebgram  Isa  Zega  kembali  menjadi  sorotan,
setelah  dikabarkan  tersandung  kasus  hukum  dan  ditetapkan
sebagai tersangka oleh Polda Jawa Timur.

Kabarnya, kasus itu berkaitan dugaan pencemaran nama baik yang
dilaporkan Shandy Purnamasari yang tidak lain istri Gilang
Juragan 99.

Sebelumnya,  selebriti  Nikita  Mirzani  juga  mendatangi  Polda
Jatim dan dikabarkan dipanggil sebagai saksi berkaitan dengan
kasus itu.

Sementara Isa Zega juga sudah dipanggil penyidik sebagai saksi
dan datang. Dia dikabarkan dicecar sekitar delapan pertanyaan.

Soal  kasus  itu,  Isa  Zega  mengaku  tidak  takut  dan  siap
menghadapinya.

“Ke Polda Jawa Timur? Aman, sehat, sentosa, lancar, jaya,”
ucap Isa Zega kepada wartawan, Sabtu 28 Desember 2024.

Isa  menyebut,  tidak  menemui  kesulitan  ketika  menjalani
pemeriksaan. Dia merasa tidak pernah mencemarkan nama baik
siapa pun.
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“Nggak  ada  (kesulitan),  karena  memang  Mami  tidak  merasa
mencemarkan nama baik seseorang. Karena Mami hanya berkata-
kata, Mami tuh ngatain kambing,” jelas Isa.

“Cuma Mami bingung kenapa ada manusia yang tersinggung. Ya
kalau merasa dirinya kambing ya nggak tau sih ya. Kan aku
bilang kambing atau Shaun the Sheep,” lanjutnya.

Lebih lanjut, Isa Zega menegaskan, bahwa dirinya tidak takut
dengan laporan tersebut. Ia akan menghadapinya dengan percaya
diri.

Pada  November  2024,  Kabid  Humas  Polda  Jatim  Kombes  Pol
Dirmanto,  membenarkan  bahwa  Nikita  diperiksa  sebagai  saksi
atas kasus dugaan pencemaran nama baik.

“Iya, itu Nikita Mirzani dipanggil sebagai saksi. LP terkait
pencemaran nama baik di media digital,” kata Dirmanto, pada 13
November 2024 lalu.

Namun, dia belum menjelaskan lebih lanjut soal perkara yang
dilaporkan oleh istri Juragan 99 tersebut.

“Belum tahu terkait pencemaran masalah apa. Tapi intinya, soal
pencemaran nama baik,” pungkasnya.[]


